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Hallo allerseits! 

Ich bin 21 Jahre und habe einen genetisch bedingten Haarausfall.. Mit 17 Jahren hat der
Haarausfall bereits begonnen.. Ich war mit 19 beim Dermathologen und er schrieb mir einen
Rezept für Propecia aus.. Jetzt meine Frage: Ich nehm die Filmtableten bereit seit 2 Jahren,
aber der Haarausfall läuft weiter, doch nicht so stark wie zuvor. Ich habe vor halben Jahr kleine,
etwas graue Haare auf den Lichtstellen entdeckt, doch sie wachsen nicht und bleiben so klein und
grau wie zuvor.. Hat jemand schon Erfahrung damit gemacht?? Werden die Haare weiter
nachwachsen?? und meine zweite Frage ist: Wird der Haarausfall erhöht wenn ich beim Frisör
meine Haare glätten lasse??, Ich habe das Thema mit dem Frisör besprochen doch er sagt,
dass es den Haarausfall nicht erhöht, doch ich bin besorgt.. 

Ich danke allen für die Antwort. =) 

Page 1 of 1 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=7915
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=17458&goto=187507#msg_187507
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=187507
https://www.alopezie.de/fud/index.php

